CORRESPONDENCIA NAVIDENR

—Foto de LA PRENSA, por Vallente.

MENSAJES NAVIDEÑOS. Muchas personas haciendo uso del horario de servicios que Correos ha establecido para satisfacer la demanda del usuario, asisten a depositar su correspondencia.

5 millones invertidos en Centros de Salud

A un costo de 5 millones de colones, fueron construidas por el Ministerio de Salud cinco Unidades y seis Puestos más de Salud durante el presente año, dentro de su programa de Ampliación de la Red de Servicios de Salud.

Este programa, dicen voceros del Ministerio de Salud, se desarrolla con fondos provenientes del Banco Interamericano para el Desarrollo (BID) y el Gobierno de El Salvador (GOES). Las construcciones se llevan a cabo a nivel nacional, a través de la Oficina Coordinadora de Provectos.

Las unidades en mención están ubicadas en Tacuba, en Ahuachapán; Tejutla, en el departamento de Chalatenango; San Juan Opico y Comasagua, en La Libertad y Villa Victoria, en Cabañas. Los Puestos de Salud están situados en las

-Pasa a la página 27-

Declinar posiciones y reflexión pide PDC

Un llamado a los diputados de la oposición para que mediten y reflexionen en su actuación legislativa, respecto al veto de la Ley Electoral, hizo ayer en conferencia de prensa, el Dr. Morales Ehrlich, Secretario General del Partido Demócrata Cristiano.

A su vez, hizo ver que su partido está dispuesto a negociar los artículos vetados e inclusive a declinar la candidatura del Lic. Alejandro Duarte para Alcalde Municipal de San Salvador si fuera necesario, que fue lo que en un principio provocó el impasse entre el Poder Ejecutivo y la Asamblea.

"Es justo que nuestro país tenga su Ley Electoral, pues no puede detenerse el proceso democrático que se inicia", afirmó Morales Ehrlich, "pero al ordenar la Asamblea a que no se acate la Ley y man-

-Pasa a la página 27-

Emergencia ante grave escasez de insulina

Desde hace aproximadamente seis meses, nuestropaís padece una aguda escasez de Insulina, medicamento que es indispensable para el tratamiento de pacientes que sufren de diabetes.

Así nos lo manifestó ayer médico salvadoreño especializado, quien no se explica, dice, por qué hay descuido en la importación de tan importante medicamento. Agregó que la Insulina que importaban hasta hace varios meses las ca-

sas distribuidoras de medicinas, era producida en México y de muy buena calidad, pero actualmente no se encuentra en ninguna farmacia, ignorándose el motivo de que en tan largo tiempo haya dejado de traerse al país.

La situación planteada por el médico informante es grave, pues hay pacientes que necesitan de cierta dosis diaria de ese medicamento y si no se les aplica,

-Pasa a la página 30-

sucesos de anoche

(Información en página 9)

Se recupera economía y PIB con crecimiento 1.5%

La economía salvadoreña ha comenzado a manifestar cierto grado de recuperación. Se estima una tasa de crecimiento real del Producto Interno Bruto de 1.5 por ciento, anunció ayer en el agasajo de fin de año a los periodistas nacionales, el Presidente del BCR, Lic. Alberto Benitez Bonilla.

El aumento es modesto, pero de gran importancia porque significa que se ha logrado el despegue de la economía del país y que ha comenzado a generarse la confianza necesaria para revertir su tendencia declinante de los últimos años, dando así inicio a la reactivación sostenida de la actividad económica nacional, afirmó el Presidente del Banco Central de Reserva.

Reseñó luego, que el crecimiento económico se debió a factores tanto internos, como externos. Entre los primeros, mencionó el logro de una mayor estabilidad política; la asistencia crediticia del sistema bancario a los diferentes sectores económicos del país; sin dejar de mencionar, subrayó Benítez Bonilla, la regularidad del régimen de lluvias y de otros fenómenos atmosféricos.

Respaldan legalidad de diputados en veto

"Merece toda aprobación la conducta de los
diputados que en número
mayoritario salieron en defensa de la Constitución
Política, pues ellos, como
autores de la misma, son
los que deben dar el ejemplo de cómo hacerlo", sostiene el licenciado José
Ricardo Linares.

Agregó que "era necesario enmendar el atropello que el jefe del Ejecutivo estaba cometiendo al pasar por encima del Organo Legislativo y mandar a publicar un proyecto de ley, sancionado y vetado parcialmente por el Ing. Duarte, queriendo imponerlo como ley de la República".

El Lic. Linares dice que lo que ahora conviene es que los dirigentes de la Democracia Cristiana, principalmente los asesores legales, acepten la resolu-

-Pasa a la página 17-

Entre los factores externos, dijo, tenemos: reactivación económica mundial; disminución de la tasa de inflación de los países industrializados, que repercute favorablemente en la relación de precios de intercambio. Disminuyeron los precios internacionales del petróleo, a pesar que en el primer trimestre registró una pequeña alza. Todo ello, dijo el funcionario, son beneficios para el país,

-Pasa a la página 23-



RFCONOCIMIENTO. El Cnel. Humberto P. Villalta, segundo de la izquierda, comandante de la Marina Nacional, agradece una placa de reconociminto por parte del gremio periodistico que le entregaron.

Perspectivas hacia reactivación BCR

Continuar los esfuerzos para contribuir al logro de la reactivación económica nacional y continuar en la búsqueda del fortalecimiento de la balanza de pagos, prometió el Presidente del BCR, Lic. Alberto Benitez Bonilla.

Así lo externó anoche en su mensaje al pueblo salvadoreño, con motivo de la recepción ofrecida a la prensa nacional al concluir 1984.

Envio a los representantes de todos los medios informativos nacionales, a los empresarios en general, y a todos los trabajadores del campo y de la ciudad,

ya sean hombres o mujeres, mi más atento y cordial saludo de Año Nuevo y que 1985 signifique mayores avances en la búsqueda de la paz y de la recuperación econômica nacional, dijo. Con base a lo ocurrido en 1984, los

Con base a lo ocurrido en 1984, los indicadores económicos de corto plazo, las medidas de política económica adoptadas y las circunstancias prevalecientes de carácter socio-político, las perspectivas para 1985 permiten visualizar una tasa de crecimiento real del Producto Interno Bruto del 2 por ciento anunció

-Pasa a la página 27-



El diploma de "Francais Moyen", fue entregado a un grupo de 21 estudiantes de la promoción 1984 de la Alianza Francesa.

Así lo informan voceros del citado centro de estudios, señalando que el reco-

-Pasa a la página 27-

Medicinas y dinero dona la Asociación de Atiquizayenses

Medicinas por valor de 5 mil colones y 500 en efectivo, donó la Asociación de Atiquizayenses residentes en San Salvador, al Patronato Pro Salud de Atiquizaya y Patronato Pro Obras Sociales, respectivamente.

-Pasa a la página 27-



COMISION INTERPARTIDARIA. Una Comisión Interpartidaria, está trabajando en la Asamblea, para acordar la fecha de publicación del Proyecto de Ley Electoral que regirá las próximas elecciones de marzo de 1985. Está integrada por:

Dra. María Julia Castillo Rodas, coronel y Dr. Roberto Escobar García, don Raúl Molina, coronel Juan Antonio Martínez Varela, don Hugo Barrera, doña Carmen Cañas de Lazo, Lic. Hugo Carrillo y Srita. Mercedes Gloria Salguero Gross